

EDITORIAL

EVOLUCIONANDO

Existe un “axioma” o postulado en la biología, y en la vida misma, todo cambia, nada queda inmóvil. Desde el átomo, con el movimiento de sus partículas, hasta el universo, con su eterna expansión. Por supuesto, los 52 años que tiene nuestra Revista Científica del INHRR, ha tenido que adaptarse a los cambios que han ocurrido en la sociedad venezolana, y en el mundo científico, durante estas cinco décadas. A partir del año pasado, 2019, el Comité Editorial decidió realizar algunos cambios en el diseño integral de la revista, con el objetivo de “acercarnos” más a nuestros lectores y lectoras, mediante un diseño más actualizado, con mayores atractivos para su lectura. Cambios que se han ido reflejando desde hace dos números anteriores de la revista.

Es así, que se cambió el diseño de la portada de la revista, en la cual, se expondrán no solamente obras artísticas de venezolanos y venezolanas, sino del arte universal. Idea que no es nada nueva. Existe esta iniciativa en numerosas revistas científicas internacionales que han colocado en sus portadas excelentes obras del arte que, muchas veces no tiene relación alguna con el contenido de la revista, pero en su estética y simbolismo, expresa mucho más.

Por otra parte, el diseño del contenido también experimentó cambios

sustanciales, en su diagramación y diseño. Debido a los altos costos de reproducción de imprenta de una revista para las fechas actuales y la limitada divulgación de la misma, decidimos publicar la revista bajo el formato digital, el cual nos permitirá usar muchos más colores, una mejor estructuración y estética de su contenido, así como una mayor difusión a través del mundo virtual, por las redes sociales. Estos cambios irán gradualmente reflejándose en los futuros números de la revista, buscando lo mejor para Uds.

Finalmente, aprovechamos la oportunidad para invitarlos a leernos, a publicar sus investigaciones en el campo de la salud y divulgar los conocimientos contenidos en la revista, la cual, conjuntamente con la nueva revista divulgativa del Instituto “Los Ojos de la Ciencia”, serán importantes instrumentos de información y formación, que deseamos regalar a una sociedad ávida del conocimiento nacional y foráneo. Sin más que agregar, queremos decirles que tenga una “*bonne lecture*”.